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星报讯 以火气大见称的影

帝吴镇宇，近日在香港拍摄新剧

《冲上云霄II》时，因不满围观路

人用闪光灯拍照，让他频频 NG

而大发脾气，向路人开火，爆发

上演真人版《怒火街头》。

比原定时间早了一个钟头

抵达中环的吴镇宇，也许因与剧

务没有沟通清楚，让他兜了一个

小时冤枉路，所以一下车就黑面

向助理导演开火称：“不要告诉

我又要去刚才那里拍啊，我兜了

好久了！”

由于近日来天气闷热，身穿

西装的吴镇宇汗流不止，他不断

要化妆人员帮忙抹汗，以免影响

拍摄进度。拍摄现场吸引了很

多路人围观，有人用闪光灯拍

照，让吴镇宇再度与陈法拉被

NG。一火未平一火又起的吴镇

宇，不等助导出手，率先向路人

怒吼：“不要再闪灯了！”

“女人没有独立性，
就会变成附属品”

问：两部《河东狮吼》间隔十年，十

年前的你跟现在有何分别？

答：我觉得在性格上没有太大的

转变，因为我的性格是比较直接的。

我在娱乐圈都已经十二三年了，这些

年中我也做错过事情，从这些事情中

我会学习到很多经验，以后就不会再

犯那些错误，人也就会慢慢变得成熟

了，经历多了人才会成长。

问：你感慨过 18 岁出道时清纯的

模样，那如果让你给 18 岁的自己写一

句话，会是什么？

答：要懂得欣赏自己、爱自己。因

为很多女人不清楚自己是什么人，在

爱情中很容易迷失，希望在身边的人

身上，也就是男朋友、老公身上得到认

同。那个男人认同她，她就肯定到自

己在哪里。但我的性格是反过来的。

话说回来，像我那样的话，你就可以得

到那个男人的肯定，两个人的关系就

可以比较长久。女人会变，男人也会

变，那个时候他肯定你，不代表5年后

还会肯定你，但如果你先肯定你自己

的话，那他就会很自然地相信你是谁。

问：这是女人有一定阅历之后才

能了解的吧，你确定18岁时能听懂吗？

答：当然能。我从十三四岁开始

懂事的时候，就很肯定自己了。我要

做回自己，我不会让人家影响到我。

在不要伤害别人的前提下，也要有自

己的想法。因为女人没有自己想法的

话，就没有独立性，就会变成附属品。

问：在你最艰难的日子里，你是怎

么过自己这关的？

答：要放得开、看得开，不要太在

乎，不要往后看，永远都往前看，你才

会有进步。往后看的话，你就停在你

以前你的压力、你的不开心、你不好的

回忆里，那样的话，你的压力会越来越

膨胀。

问：能做到这一点很难，你有借助

什么力量吗？

答：那是我天生出来的。我爸

爸妈妈都曾经问过我，为什么你的

性格会是这样？我也不知道。好像

天生就是这样——我的想法和别人

不一样，有自我愈合能力。

问：曾经，你设想过 30 岁退休，

有很多房子、车子，让家人生活无

忧。可现在你开始工作，也开始了离

婚以后的人生。你未来怎样打算？

答：我曾经想过 23、24 岁结婚

生小孩，那我26岁结婚，27岁生小

孩，其实跟我想的差不多，已经是梦

想成真了。我没想过退休，顺其

自然吧，有好的戏我就拍，有

时间我就在家陪孩子，和

他们一起生活，所以我的

梦想已经一一实现了。

问：你小时候的梦想是什么？

答：我小时候的梦想是能开一所幼儿园，在里

面建一个游乐场，让小朋友在很舒服的环境下学习

生活。我最喜欢小孩子了，因为他们最简单、最单

纯，永远没有烦恼，所以对着他们我就会很轻松。

问：如果没有做公众人物，普通人的职业里你

有兴趣做的是什么？

答：我为什么没开这个幼儿园呢，是因为我在

18岁时就很幸运地拍到了广告，然后又出演了周星

驰电影的女一号。同时呢，我也觉得演戏很有乐

趣，又很开心，所以我到现在还是在娱乐圈里工作。

问：之前也听说你是一个特别热爱家庭生活的

人，现在这样大强度复出，你如何找到平衡呢？

答：生了小孩之后，我慢慢发现，如果我生完小

孩就呆在家里，不去接触外面的世界，虽然可以天

天陪着两个儿子，但是我担心等儿子慢慢长大后，

我没有人生经历和他们去分享，我不想跟他们说，

妈妈每天都在洗衣服啊，煮菜啊。所以，是他们给

我灵感，让我觉得除了要把他们照顾好外，我也要

有自己的人生经历，有自己的工作，做出榜样给他

们看。当然，没有一个人是完美的，我做的好的方

面我希望他们会看到，也会学到，我做的不好的地

方我会去和他们解释，希望他们不要再去做。

问：你说过，“我在爱情里是个彻

底的大输家，但永远看不到别人坏的

一面。”这样的性格吃过大亏吧？吃

亏的时候你都对自己说什么？还有，

你为什么说自己不记仇，是因为不记

仇的人才会有成功的机会？

答：很多人都看不开，觉得输就

是输了，赢就是赢了，但是在我看来，

输并不代表一定输了，赢也不代表就

一定赢了。可能听起来好像很奇怪，

但是这就是我人生的道理，输赢其实

要看你自己怎么看，如果太在乎的话

会压力更大，结果一定不会太好的。

为什么我会永远看不到别人坏

的一面，是因为如果一辈子都看到人

家不好的一面，一辈子把一个人都当

做仇人的话，不开心难受的只有你自

己，因为那个仇人根本不会在乎你的

感受。

问：过去的感情经历，有留下某

些阴影或者让你现在对感情有些退

却吗？

答：没有让我退却啊。到现在为

止，我还是有着小女孩的梦想，我还

是在等待着白马王子出现在我的面

前，虽然我曾经经历了很多不愉快，

但是我还是相信有真爱的存在，我觉

得未来一定会有一个很爱很爱我的

人陪我一直到老，当然我也会一直陪

他到老。不过，现在那个人还没出

现。

问：你要的幸福，是什么样子？

它还会遥远吗？

答：我要的幸福就是有一个很开

心的家庭，老公老婆可以白头到老。

遥远不遥远我觉得取决于你有多在

乎，多重视你想要的东西，如果我真

想要的话，我可以花一辈子去等一个

人，所以对我来说，没有遥远这两个

字存在。

问：你觉得男人应该怎么才能叫

“优秀”？

答：他应该懂得怎么去欣赏，怎

么去爱自己深爱的女人。当然我最

喜欢的是幽默的男生，因为他可以让

我得到快乐，感受到开心。

“我担心等他们长大后，
我没有经历与他们分享”

“我还是在等待着
白马王子
出现在我的面前”

《河东狮吼2》即将上映，从《杨门女将》到《影子爱

人》，几乎隔两三个月，影院就有一部张柏芝的电影上

映，她复出后真的很努力。她常常演刁蛮任性的彪悍女

性，生活中的张柏芝，外表柔弱，内心却愈加成熟。经历

过大风小浪，看过人情世故，如今的她已是自信满满，无

畏无惧。她说她的信仰就是“相信幸福”，“我

相信幸福。我的人生观里，永远会觉得，世界

上有很多人比你更惨、更可怜、活得更辛苦。

如果懂得去感谢现在得到的一切，懂得感恩，

你就会快乐。” 记者 孙婷

星报讯 8月20日上午，由中国将军

书画院主办、徽商银行协办的尹成富将

军书作展在安徽省新博物馆开展。

尹成富将军 1942年出生于山东新

泰，先后在空降兵部队、武警部队担任领

导职务。现为中国书协会员、中国将军书

画院副院长、中国林业书协常务副主席。

此次尹成富将军书作展将于8月20

日~8月26日在安徽省新博物馆举行，共

将展出尹成富将军书法作品 169件，包

括风骨礼赞31幅，绿色神韵67幅，醒世

箴言40幅，兵法圣典31幅，篆隶楷行草

五大书体异彩纷呈，各种幅式一应俱全，

还有尹成富将军探索出来的具有根雕艺

术效果、被称为“劲根书法”的抢眼作品，

书法界评价称，此书法具有根似藤般的

墨迹效果，老辣、遒劲、沉稳、自然，有

“纸上汉字根藤雕”的美誉。这些展品形

式多样、面貌各异，既表现出鲜明的思想

内涵又具有阳刚大气的艺术特色，具有

激励斗志、陶冶心智、催人奋进的特殊功

能。希望广大观众能够在这里感受到优

良革命传统的激励，享受到军旅美术书

法作品的独特魅力和审美愉悦。

尹成富将军书作展即将举行 吴镇宇上演真人版《怒火街头》
不满路人拍照 频频导致NG


